

EXCLUSIVA REGIONAL
ESCRIBE PEDRO
CARRASCO
DESDE LOS
ANGELES



III. "LA PROXIMA SEMANA LLEGARA URTAIN"

INFORMACION EN PAG. 27

El Capitán General de Canarias tomó posesión

Radio-Magnetófono-tocadiscos compacto

SANYO
 modelo G-2602 N

2 ondas normales y F. M.
 Tocabiscos Stereo 3 velocidades

Pídalo en su establecimiento preferido



El teniente general Pérez de Lema, durante su discurso en Capitania General, en el acto de toma de posesión. Abrazando al gobernador civil de Las Palmas. Con el capitán general accidental y, finalmente, las autoridades civiles y eclesiásticas, presenciando el desfile de las fuerzas. (Fotos RAMOS — PAG. 24)

ELECO DE CANARIAS

EL PERIODICO DE LAS ISLAS

AÑO XXXIV Número 12.907 30 PAGINAS 500 PESETAS

DIARIO DE LA MAÑANA

EMPRESA EDITORA: PRENSA Y RADIO DEL MOVIMIENTO AVENIDA DEL GENERALISIMO, 142 - MADRID

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Viernes, 11 * Febrero, 1972

Director: PIO GOMEZ NISA

TELEFONOS:
 Redacción: 21.83.45
 Admón.: 21.70.63
 D. L. - G. C. 2-1958
 F. Concertado VENEGAS, 66



LUC BARRETO, UNA VOZ "CAMP" EN LAS PALMAS

Relanzado gracias a sus títulos populares

* Foto: F. URQUIJO
 * Página veinticinco

Quando se esperaba de un momento a otro la reaparición del diario "Madrid"

Rotas las negociaciones

Sánchez Bella: "Al producirse su apoderado de un modo absolutamente incomprensible e incalificable"

MADRID, 10. (Pyresa).—Según fuentes allegadas a la Organización Sindical y al Ministerio de Información y Turismo, tras la actitud adoptada por el señor García Trevijano en la rueda de Prensa celebrada en los locales del diario "Madrid", las negociaciones entre los Sindicatos y la empresa del citado diario han quedado imposibilitadas.

Según las referidas fuentes, las negociaciones no pueden llegar al punto óptimo que todos desean, ya que el señor García Trevijano ha adoptado una actitud un tanto desconsiderada y personal que nada tiene que ver con el problema planteado, de solucionar un conflicto que afecta a los trabajadores, a sus familias y a todos los lectores. Actitud que se ha traducido en manifestaciones hechas por el apoderado de la empresa, que afectan, dicen, en forma intolerable a instituciones.

SANCHEZ BELLA INFORMA A LA PRENSA

MADRID, 10. (Cifra).—Tras el anuncio de la ruptura de las negociaciones llevadas a cabo durante las diez últimas semanas al objeto de arbitrar una fórmula que permitiera la reedición del diario "Madrid", el ministro de Información y Turismo, Alfredo Sánchez Bella, ha convocado a los medios informativos para darles cuenta detallada y puntual de la serie de vicisitudes que la han provocado.

El señor Sánchez Bella se dirigió a los directores de periódicos de Madrid y Barcelona, convocados en una reunión informativa relativa al asunto "Madrid", sobre el que hizo una exposición exhaustiva, aportando todo tipo de pruebas documentales que acreditaron suficiente-

mente tanto la buena voluntad de su Ministerio y la Organización Sindical como la actuación del apoderado de "Madrid".

El ministro comenzó haciendo historia de los intentos de solución arbitrados por su Departamento antes de la cancelación registral de la empresa editora del diario, de 25 de noviembre. "Con larga paciencia este Ministerio agotó todas las posibles fórmulas de conciliación, con el deseo de aclarar la situación irregular de la empresa sin lesionar sus intereses y los de sus empleados", agregó el ministro.

"Sólo cuando fueron agotadas todas esas posibles fórmulas —agregó el señor Sánchez Bella— se hubo de proceder a la cancelación registral. Y aún así en la propia divulgación de la cancelación, el Ministerio hacía constar su postura favorable a cualquier fórmula que respetando la ley, hiciera posible que el diario "Madrid" pudiera seguirse publicando".

"El Ministerio —siguió diciendo el señor Sánchez Bella— cuidadosamente ni siquiera preparó fórmula para la solicitud del conflicto, precisamente para que no se pudiera pensar que quería intervenir de alguna forma en "Madrid". Lo que sí hizo fue, cuando empezaron los contactos entre la Asociación de la Prensa, Sindicatos y el apoderado, procurar fomentarlos e incluso, ciertamente, yo di instrucciones de que se llegara a hacer de puente en las negociaciones", dijo el ministro.

"No me arrepiento de ello", recaló el señor Sánchez Bella. "El apoderado de "Madrid", agregó el ministro, terminó aceptando una solución precisamente después de una de esas labores-puente: exactamente la propuesta de contrato presentada por la Organización Sindical, como lo demuestra el documento enviado por Antonio Cas-

-(PASA A LA PAG. TRES)-

FACILIDADES DE PAGO

MACRIVER

MANUEL CABRERA RIVERO.- TAMARACEITE.- Tel. 251640

SANDOZ

Un reloj seguro para el hombre de acción